

El Centro de Especialidades, para mitad de 2011

La historia del sistema sanitario público en la capital tiene dos nombres propios: Teniente Coronel Noreña y Reina Sofía. En estas últimas instalaciones, inmersas en la actualidad en un ambicioso plan de modernización, ha cristalizado un modelo sanitario que, a pesar de sus claroscuros, es referente de excelencia y de modelo de gestión. El futuro tiene dos líneas básicas de desarrollo: el primero es la vertebración de la oferta de la asistencia privada, que ha florecido en Córdoba en los últimos años, y el segundo el afianzamiento de la atención ágil que reduzca los tiempos de hospitalización. El Centro de Especialidades de Arroyo del Moro, que se levantará en el solar de la antigua Noreña, pretende ahondar en ese objetivo. Con un presupuesto de 37 millones de euros (6.000 millones de pesetas, cuando la residencia derruida costó 80 en 1957), este equipamiento precisa de una obra de treinta meses, que se prevé que esté concluida a mediados de 2011. La consejera de Salud, María Jesús Montero, puso la primera piedra del edificio sanitario el pasado 18 de septiembre.

ABC